

après d'eux de la cause des cris qu'il venait d'entendre et des motifs de son refus.
Mis au courant de ce qui venait de se passer, le commandant une expédition immédiate qui amena l'arrestation de quatre individus.
Ce sont les nommés Jules Massel, dit Fiacre, Louis Van Avelbeke, dit Vermeir, Camille Van der Linden, dit Dhaese. Les deux premiers sont accusés d'avoir entraîné leurs camarades vers la rue de Linselles, pour se poster sur le passage des sapeurs-pompiers, le 21 décembre 1926. Les autres sont accusés d'avoir été les premiers à se précipiter sur le feu et de bien vouloir assister aux Convois et Salut Solennels, qui auront lieu le dimanche 29 courant, à 2 heures, en l'église Sainte-Elisabeth, à Roubaix. L'Assemblée à la maison mortuaire, rue du Moulin, à 1 heure 3/4.

LES AMIS ET CONNAISSANCES DE LA FAMILLE ROGER-MOULIER, qui, par oubli, n'auraient pas reçu de lettre de faire part du décès de M. Roger-Moulier, décédé le 26 décembre 1926, dans sa 66^e année, administré des Sacraments de notre mère la Sainte-Eglise, sont priés de considérer le présent avis comme un lieu et de bien vouloir assister aux Convois et Salut Solennels, qui auront lieu le dimanche 29 courant, à 2 heures, en l'église Sainte-Elisabeth, à Roubaix. L'Assemblée à la maison mortuaire, rue du Moulin, à 1 heure 3/4.

LES AMIS ET CONNAISSANCES DE LA FAMILLE CORNILLON, qui, par oubli, n'auraient pas reçu de lettre de faire part du décès de M. Adrien-Jean-Jacques CORNILLON, décédé le 23 décembre 1926, dans sa 18^e année, administré des Sacraments de notre mère la Sainte-Eglise, sont priés de considérer le présent avis comme un lieu et de bien vouloir assister aux Convois et Salut Solennels, qui auront lieu le dimanche 29 courant, à 2 heures, en l'église Sainte-Elisabeth, à Roubaix. L'Assemblée à la maison mortuaire, rue du Moulin, à 1 heure 3/4.

PRIME A NOS LECTEURS
La prime que nous offrons aura sa place marquée dans toutes les familles abonnées au JOURNAL DE ROUBAIX. C'est le plus intéressant cadeau que le père de famille puisse offrir à sa femme ou à ses filles, car le cadeau que le fiancé doit offrir à sa fiancée.

LES PROPOS DE TANTE ROSALIE
diéant à la maîtresse de maison, à la mère de famille, comme à la jeune fille tout ce que la femme doit savoir pour bien tenir sa maison.

MAISON DU TAPIS
7, rue du Vieil-Abreuvoir, Roubaix.
AMEUBLEMENTS TENDUES LINOLEUM CARPETTES MOQUETTES
OBJETS DE LA CHINE ET DU JAPON pour cadeaux.

LE RÉGULATEUR INCANDESCENT
Système français brevété S. G. D. G. Lumière Blanche, superbe, par le Gaz 80% d'ÉCONOMIE.

GRAND-MAGASIN D'ÉCONOMIE
Système français brevété S. G. D. G. Lumière Blanche, superbe, par le Gaz 80% d'ÉCONOMIE.

GRAND-THÉÂTRE HIPPODROME
Bur. 7, 12. Jeudi 27 janvier 1927. 8 h. 30. Opéra d'opéra d'opéra.

GRAND-THÉÂTRE HIPPODROME
Bur. 7, 12. Jeudi 27 janvier 1927. 8 h. 30. Opéra d'opéra d'opéra.

Voici un atelier malpropre, dit-elle, qui se trouve dans une cour étroite, au 22, rue de Valenciennes, où l'on vendait autrefois des objets de bric-à-brac, mais qui est maintenant fermé.

Voici un atelier malpropre, dit-elle, qui se trouve dans une cour étroite, au 22, rue de Valenciennes, où l'on vendait autrefois des objets de bric-à-brac, mais qui est maintenant fermé.

Voici un atelier malpropre, dit-elle, qui se trouve dans une cour étroite, au 22, rue de Valenciennes, où l'on vendait autrefois des objets de bric-à-brac, mais qui est maintenant fermé.

Voici un atelier malpropre, dit-elle, qui se trouve dans une cour étroite, au 22, rue de Valenciennes, où l'on vendait autrefois des objets de bric-à-brac, mais qui est maintenant fermé.

Voici un atelier malpropre, dit-elle, qui se trouve dans une cour étroite, au 22, rue de Valenciennes, où l'on vendait autrefois des objets de bric-à-brac, mais qui est maintenant fermé.

Voici un atelier malpropre, dit-elle, qui se trouve dans une cour étroite, au 22, rue de Valenciennes, où l'on vendait autrefois des objets de bric-à-brac, mais qui est maintenant fermé.